



Anuncian primer caso confirmado de rabia desde 2005 en Tlaxcala

Se trata de un hombre que acudió, el pasado 7 de junio, al Centro de Salud Urbano de Españita, presentando una herida en el área abdominal provocada por una mordida de murciélago

Sandra Rodríguez

En Tlaxcala, se registró el primer caso de rabia desde 2005. Los hechos ocurrieron en la población de San Vicente Guerrero, en el municipio de Españita.

Se trata de un hombre que acudió, el pasado 7 de junio, al Centro de Salud Urbano de Españita, presentando una herida en el área abdominal provocada por una mordida de murciélago.

Al realizarle algunos estudios, los resultados fueron positivos a zoonosis. Por lo que se puso en marcha el protocolo: la Jurisdicción Sanitaria No. III informó de los hechos al Departamento de Epidemiología Estatal, quienes en conjunto

con el resto de las instancias iniciaron el tratamiento antirrábico al hombre. Personal de la Coordinación de Zoonosis realizó la captura del murciélago agresor para posteriormente trasladarlo al laboratorio de diagnóstico de rabia, es decir, el Centro Veterinario Antirrábico. Luego de realizar las pruebas correspondientes y obtener un resultado positivo a rabia, el personal responsable inició, el pasado 10 de junio, una campaña de vacunación antirrábica a perros y gatos localizados a 30 kilómetros alrededor del lugar de los acontecimientos. **M**

